

## Texte pour l'élémentaire

5 jours d'école...est-ce suffisant? \*

Présentement, il y a cinq jours d'école par semaine, mais certaines personnes en veulent six. Est-ce une bonne idée? Maintenant, les enfants passent environ trente heures par semaine en salle de classe. La plupart de ces heures sont passées à étudier de nombreux sujets comme le français, les sciences, les mathématiques et les arts visuels.

À mon avis, on ne devrait pas ajouter une sixième journée d'école par semaine. Je crois qu'on devrait garder l'horaire scolaire comme il est présentement. Cinq jours sont suffisants.

Il ne devrait pas y avoir des semaines d'école de six jours parce que si on perdait une partie de nos fins de semaines, les enfants ne seraient pas les seuls à souffrir. Évidemment, les enfants perdraient du temps pour se divertir, mais les enseignants perdraient aussi du temps précieux. Ils auraient moins de temps pour faire de la correction et ils perdraient le temps nécessaire pour se reposer.

Je crois que l'école devrait rester ouverte pour un maximum de cinq jours par semaine afin de donner du temps libre à ceux qui en ont besoin. Le système fonctionne bien maintenant, alors pourquoi le changer?

\* C'est un texte authentique créé par les élèves de la 5<sup>e</sup> année.